
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 IV CIRCOSCRIZIONE 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2014/00001            DEL  05/02/2014 

 

OGGETTO :    COMUNICAZIONI 

 

L’anno duemilaquattordici il giorno 5 del mese di febbraio, alle ore 16:30 ,con continuazione nei 

locali della Circoscrizione, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 DE GIULIO  MICHELE  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 BRANCALE Sig. Giovanni SI  10 LOSACCO  Michelangelo NO 
2 BURDI  Vito NO  11 MAGRONE Sig. Francesco NO 
3 CECINATO Sig. Giuseppe SI  12 PALOSCIA Sig. Michele NO 
4 CIAULA  Antonio SI  13 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 DE GIULIO  Michele SI  14 SCHIRONE Sig. Claudio NO 
6 DI COSOLA  Vito Antonio SI  15 TARANTINI Sig. Domenico NO 
7 FALCO  Vito Michele SI     
8 FUMAI Sig. Domenico NO     
9 INSALATA  Pietro SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Segretario Verbalizzante Giuseppe Laquale . 

 

Totale presenti: n. 8  su n. 15 consiglieri assegnati  

Assenti :  Vito Burdi Domenico Fumai Michelangelo Losacco Francesco Magrone Michele Paloscia Claudio Schirone 

Domenico Tarantini  



 

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 

COMUNICAZIONI    del  05/02/2014 
 

 

 

 

In apertura del Consiglio, il Presidente, alcuni Consiglieri ed  ospiti istituzionali hanno effettuato 

comunicazioni diverse. 

 

Tutte le comunicazioni sono state riportate su fono-registrazione, la cui trascrizione è parte 

integrante dell’atto. 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI CIRCOSCRIZIONE 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



 
 

Circoscrizione IV: Loseto Ceglie Carbonara 

 

SEDUTA DEL GIORNO 5 FEBBRAIO 2014 

 

Ordine del Giorno  

  

PUNTO N. 1 – COMUNICAZIONI 

 

PUNTO N. 2 – PROPOSTA DI DELIBERAZIONE PER IL CONSIGLIO 

COMUNALE, AVENTE AD OGGETTO “ADEGUAMENTO DEGLI ARTT. 26, 

29, 30 E 31 DEL REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO 

AMMININISTRATIVO, APPROVATO CON D.C.C. N. 45/2006, ALLE 

DISPOSIZIONI DELLA L. 215/2012”. PARERE. 

 

PUNTO N. 3 – PROPOSTA DI DELIBERAZIONE AD OGGETTO 

"L.441/82 - D.LGS 33/2013: REGOLAMENTO PER LA PUBBLICITÀ E LA 

TRASPARENZA DELLO STATO PATRIMONIALE DEI TITOLARI DI CARICHE 

ELETTIVE E DI INDIRIZZO POLITICO". PARERE 

 

PUNTO N. 4 – PARERE RICHIESTA ISTITUZIONALIZZAZIONE FIERA 

ANNUALE DELLA IV CIRCOSCRIZIONE 

 

 

PUNTO N. 5 – BOZZA DEL REGOLAMENTO DEL GRUPPO 

COMUNALE VOLONTARI DI PROTEZIONE CIVILE. PARERE. 

 

   



La seduta inizia alle ore 15:30 

 

Michele De Giulio, Presidente del Consiglio: Sono le 15:30, invito il Direttore per l’appello. 

Grazie.  

 

Direttore: Quindi la registrazione è funzionante? 

Per problemi di registrazione alle ore 16:00 si procede a fare il primo appello.  

 

Il Direttore procede all’appello nominale dei Consiglieri (ore 16:00) 

 

Direttore: Con 4 presenti su 14, il numero non è sufficiente per rendere valido, quindi sarà fatto il 

secondo appello alle ore 16:30.  

  

La seduta riprende alle ore 16:30 

 

Il Direttore procede all’appello nominale dei Consiglieri. 

 

Direttore: Con 7 presenti la seduta proseguire, è valida.  

 

PUNTO N. 1 – COMUNICAZIONI. 

 

Michele De Giulio, Presidente del Consiglio: Il primo punto all’ordine del giorno sono 

comunicazioni. Da parte mia c’è una sola comunicazione che vorrei farvi e è in merito alla 

famosissima linea 21, mi è arrivata una nota da parte della Presidenza dell’AMTAB, con la quale 

mi si diceva che dopo avere provveduto a una serie di provvedimenti, mi chiedeva di potere 

espletare quanto prima l’occupazione di suolo pubblico, perché prima arriva l’occupazione di suolo 

pubblico e prima loro installeranno la pensilina in via Gorizia, per poi farla diventare come 

capolinea della linea 21.  

Non ho altre comunicazioni. Ci sono interventi? Non ci sono interventi; o meglio è arrivata un’altra 

comunicazione che almeno la prima la passai in Commissione, in merito all’intitolazione della 

piazzetta Di Venere alla, purtroppo, ormai defunta Chiara Brandonisio, come ricorderete, almeno 

coloro che fanno parte di quella Commissione, in un primo momento la Commissione comunale, 

più che Commissione, il Dirigente, l’Assessore, aveva escluso la possibilità di potere intitolare 

quella piazzetta in quanto non rientrava nei presupposti per potere ricevere l’intitolazione, perché 

non erano superati i dieci anni, la signora non era conosciuta o non aveva avuto esperienze tali da 

poterla portare eventualmente all’intitolazione di quella piazzetta. Ho ricevuto un’altra nota, il 31 di 

gennaio, dall’Assessorato rapporti Consiglio Comunale – attuazione del programma servizi 

demografici, come oggetto: “Proposta di intitolazione strada a Chiara Brandonisio (che poi non è 

intitolazione stradale, ma di quella piazzetta), riferimento deliberazione circoscrizionale del numero 

34 dell’11/10/2013”, così come noi approvammo.  

Nella nota: “Facendo seguito al carteggio riguardante la proposta in oggetto, ribadendo quanto già 

comunicato con la nota che ci avevano inviato del 21 novembre 2013, si informa che questo 

Assessorato sta attivando l’iter amministrativo della delibera di Giunta Comunale, di intitolazione 

della piazzetta di Ceglie alle vittime del femminicidio, così come da verbale della seduta del 13 



novembre 2013 della Commissione speciale per le pari opportunità, che peraltro, appunto, si allega 

in copia”, ma visto che la ho ricevuta oggi, domani la passerò sicuramente in Commissione.  

 (Ndt: Intervento fuori microfono). 

 

Michele De Giulio, Presidente del Consiglio: Visto che non sono passati i dieci anni dovrebbe 

comunque comprendere tutte le vittime di femminicidio, l’unica cosa che avevo pensato, in prima 

lettura, che però se si dà lettura, appunto, della seduta della Commissione Comunale, diventa 

difficile, così come proposta di qualcuno, eventualmente rimettere i nomi sulla lapide di coloro che 

hanno già subito, purtroppo, queste violenze, ma la vedo difficile, in quanto auguriamoci, 

ovviamente, che non accadono casi di questo genere, però poi andare a rimettere altri nomi sotto 

diventa difficile, quindi, secondo me, la cosa più giusta è intitolarla a tutte le vittime del 

femminicidio, ma a tutte comprese, nessuna esclusa.  

Allora, se non ci sono altri interventi passerei al secondo punto all’ordine del giorno.  

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Michele De Giulio 

 IL SEGRETARIO 

VERBALIZZANTE 

Giuseppe Laquale 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

18/02/2014 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 18/02/2014 

 Il Segretario verbalizzante 

Giuseppe Laquale 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 18/02/2014 al 04/03/2014. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 

 


	Circoscrizione
	IndirizzoCircoscrizione
	Sessione
	Convocazione
	NumeroOrdine
	DataDelibera
	Oggetto
	Anno
	Giorno
	Mese
	OraOdG
	Sede
	Ufficio
	Presidente
	Partecipanti
	PresenzeConsiglieri1
	PresenzeConsiglieri2
	Assistente
	Presenze
	Proposta
	Castelletto
	ParereTecnico
	DataVistoEP
	QualificaEP
	FirmaEP
	RegContabile
	DataFirmaRagioniere
	QualificaRagioniere
	Ragioniere
	TimbroPareri

